
 
 
 
 
 
 
 

INTERROGAZIONE 
 
 
Oggetto: finanziamento mondiali di ciclismo 
 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 appreso dalla stampa cittadina che sarebbero a rischio i finanziamenti garantiti agli enti 
locali e alla Regione Toscana per l’organizzazione dei prossimi mondiali del ciclismo, tanto 
che la Settima Commissione del Senato ha approvato all’unanimità una risoluzione con la 
quale impegna il Governo a tenere fede agli impegni presi dai precedenti Governi ed a 
promuovere l’istituzione di un fondo nazionale a sostegno del comitato organizzatore 
dell’evento al fine di evitare che la competizione sportiva venga realizzata con gravi lacune; 

 ricordato che il successo della manifestazione dipende principalmente dalla corretta e 
completa attuazione del programma di interventi stradali e di realizzazione delle 
infrastrutture di supporto; 

 visto che non tutti i grandi eventi progettati sul territorio comunale sono a rischio 
finanziamento nonostante la modifica normativa relativa alla loro gestione  

 
INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

 
1. Se i finanziamenti statali stanziati per la realizzazione degli interventi funzionali allo 

svolgimento dei mondiali del ciclismo sono a rischio di erogazione; 
2. In caso affermativo, quando l’Amministrazione Comunale è venuta a conoscenza della 

possibile mancata erogazione dei fondi; 
3. a quanto ammonterebbero le mancate entrate per il Comune di Firenze e se ritiene di poterle 

compensare e con quali strumenti; 
4. Quali sono le ricadute ipotizzate in termini di completamento della programmazione dei 

lavori e del rispetto del relativo cronoprogramma in caso del taglio paventato; 
5. Se l’Amministrazione Comunale è intervenuta in modo efficace presso il Governo nazionale 

al fine di garantire il regolare finanziamento dell’evento, al pari di altri la cui tenuta non è 
stata compromessa nonostante la modifica normativa. 
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